
Tenta  il  suicidio  in  una
struttura  ricettiva  aprendo
il gas: salvato in extremis,
evacuato l’edificio
Si era barricato in uno degli appartamenti di una struttura
ricettiva del capoluogo e aveva aperto la bombola del gas nel
tentativo di uccidersi.

Paura ieri, intorno alle 12,30, in città. Una volta segnalata
la situazione, sul posto è arrivata la polizia. Gli agenti
,visto il concreto pericolo di vita per i presenti e temendo
una eventuale deflagrazione dovuta alla fuoriuscita del gas
nonché  ai  danni  causati  dall’  inalazione  del  gas,  hanno
evacuato l’edificio, con non poche difficoltà, dovendo operare
nella completa oscurità e in un ambiente saturo di gas.
Una volta dentro l’appartamento, due agenti si sono diretti
verso la bombola per chiudere la valvola del gas, mentre gli
altri hanno immediatamente aperto tutte le finestre.
L’uomo era esamine a terra e con il tubo del gas posizionato
all’interno del cavo orale. Effettuate tutte le operazioni
necessarie per salvargli la vita, i poliziotti hanno allertato
un’ambulanza del 118. L’uomo è stato trasportato in ospedale
già semicosciente.

Siracusa.  Rapina  con  un
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cavatappi, bottino di soli 5
euro:  arrestato  e  poi
liberato
Mentre si accingevano ad entrare in chiesa, un uomo li ha
avvicinati e, con la minaccia di un cavatappi, ha intimato
loro di consegnarli il denaro in loro possesso.

E’  accaduto  in  piazza  San  Francesco  D’Assisi.  I  due,
intimoriti, gli hanno consegnato i soldi di cui disponevano al
momento: solo 5 euro. Afferrate le banconote, il rapinatore è
fuggito.
Avviate  immediatamente  le  ricerche,  i  poliziotti  l’hanno
intercettato poco dopo e arrestato. Si tratta di un uomo di 59
anni. Attese le sue condizioni fisiche, è poi stato liberato.

Siracusa. In arrivo 16 nuovi
medici  in
provincia,anestesisti  e
rianimatori:  Razza  rassicura
Cafeo
“In arrivo, nel Siracusano, 16 nuovi medici tra anestesisti e
rianimatori.  Nessun  medico  anestesista  dell’ospedale  di
Lentini, inoltrre, si trasferirà in un’altra struttura se non
arriveranno dei sostituti”. Lo afferma il deputato regionale
della  Lega,  Giovanni  Cafeo,  al  termine  dell’incontro  con
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l’assessore  regionale  alla  Salute,  Ruggero  Razza,  dopo  la
notizia  delle  dimissioni  di  sei  medici  anestesisti
dell’ospedale di Lentini, vincitori di concorso al San Marco
di Catania.
“Ho avuto ampie rassicurazioni dall’assessore Razza – dice il
parlamentare  regionale  della  Lega,  Giovanni  Cafeo  –
sull’arrivo nel Siracusano di 16 medici, tra anestesisti e
rianimatori: 12 stanno per prendere servizio, per gli altri se
ne riparlerà entro la fine dell’anno”.
Il parlamentare regionale della Lega afferma che si tratta
“solo di un piccolo passo ma denuncia una strategia politica
volta a depotenziare la sanità siracusana per favorire quella
della vicina Catania.
Abbiamo evitato, con la vicenda dei medici anestesisti, uno
scippo  alla  sanità  del  territorio  siracusano  –  commenta
ancora  Cafeo – per questo manterremmo la guardia alta. La
posizione individuata per l’ospedale San Marco, praticamente
al confine con la zona nord del Siracusano, può essere letta
come una scelta concorrenziale contro il vicino ospedale di
Lentini. Si tratta di 2 strutture situate a breve distanza
l’una dall’altra, che servono quasi lo stesso bacino di utenza
e va precisato che l’ospedale di Lentini venne realizzato
molto prima. Per cui – prosegue Cafeo – le dimissioni di sei
medici anestesisti, vincitori di concorso proprio al San Marco
rappresentano più che una stranezza, per questo ribadisco che
la difesa del nostro territorio sarà totale”.
Il deputato regionale della Lega, Giovanni Cafeo, nel corso
dell’incontro con l’assessore alla Salute, ha affrontato anche
il tema dei contratti a tempo determinato all’Asp di Siracusa,
ritenuti troppo brevi per attirare candidati. “La brevità di
questi contratti, della durata di 3 mesi – conclude Cafeo –
scoraggia i possibili candidati, attratti da altre province.
L’assessore Razza si è impegnato ad allungare i contratti
almeno ad un anno”.



Siracusa.Aggressione  alla
compagna con un tubo e droga
in casa: arrestato 35enne
Lesioni personali aggravate nei confronti della compagna e
droga in casa.

Arrestato  per  questo,  ieri  sera,  un  uomo  di  35  anni.  La
polizia  è  intervenuta  in  un  appartamento  di  viale  Santa
Panagia a seguito della segnalazione di una lite violenta. Una
volta arrivati, gli agenti hanno appurato che una giovane era
stata  ferita  tanto  che  presentava   l’occhio  sinistro
tumefatto, un taglio al cuoio capelluto e varie ecchimosi
sugli arti. Per questo, accompagnata da due amiche, stava
raggiungendo  l’ospedale.  I  primi  elementi  raccolti  hanno
consentito  alla  polizia  di  apprendere  che  poco  prima,  il
fidanzato l’aveva colpita con un tubo di metallo.

Nell’appartamento  l’uomo,  arrestato  per  lesioni  personali
aggravate, si trovava in compagnia di un 39enne. A seguito
della  perquisizione  dell’abitazione,  gli  agenti  hanno
rinvenuto  vari  tipi  di  sostanza  stupefacente  (marijuana,
hashish,  cocaina  e  ketamina),  un  bilancino  di  precisione,
materiale di confezionamento e la somma di oltre 1.200 euro in
contanti probabile provento di spaccio.
Per tali motivi il trentacinquenne è stato arrestato anche per
detenzione  di  sostanze  stupefacenti  ai  fini  dello  spaccio
insieme all’altro uomo.
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“Via Filisto, fogna a cielo
aperto  da  giorni”:  la
denuncia  di  Vinciullo  e
Bisicchia
“Via Filisto, una fogna a cielo aperto. Da diversi giorni,
acque  nere  invadono  la  strada  e  l’aria  diventa
irrespirabile”.La denuncia arriva da Vincenzo Vinciullo e da
Rosario  Bisicchia.  “Il  problema  è  già  stato  ampiamente
segnalato -protestano – ma, ad oggi, nessun intervento di
ripristino delle condizioni igienico-sanitarie è stato fatto
per rendere il decoro dovuto alla strada che ricordiamo essere
una delle più trafficate e frequentate della città. Pedoni e
atleti  amatoriali  vengono  sistematicamente  sporcati  dagli
schizzi delle auto in transito, per non parlare di quelle
parcheggiate. Tutto questo- proseguono Vinciullo e Bisicchia-
crea condizioni igienico-sanitarie precarie anche davanti alle
attività commerciali. Ricordiamo che in quell’area ci sono
anche  due  scuole”.  Vinciullo  e  Bisicchia  accusano
l’amministrazione  comunale  di  Siracusa  di  “continuare  a
dormire,  insensibile-  concludono-  al  problema  ed  alle
proteste“.  

Pallanuoto,  A1.  Ortigia
prepara la sfida di Palermo:
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in vasca alle 15 in casa del
Telimar
Ultimo  giorno  di  allenamento  per  l’Ortigia  che  domani
pomeriggio è attesa a Palermo, dove alle ore 15.00 affronterà
il Telimar di Gu Baldineti. Un match molto atteso (che sarà
trasmesso  in  diretta  streaming  sulla  pagina  Facebook  del
Telimar), una partita che in realtà ne contiene tante altre.
Non  solo  perché  si  tratta  di  un  derby  siciliano  tra  due
squadre attrezzate e forti, ma anche perché sarà l’antipasto
di una sfida che, il 12 gennaio e il 9 febbraio 2022, si
trasferirà sul palcoscenico internazionale, con le semifinali
di Euro Cup. In casa Ortigia, in questi giorni si parla poco e
si lavora come sempre con grande concentrazione, consapevoli
della  difficoltà  dell’impegno,  soprattutto  considerando
l’assenza di Mirarchi, che ha ripreso ad allenarsi ieri, e le
condizioni ancora da valutare di Napolitano, rientrato pochi
giorni fa dopo oltre dieci giorni di assenza per via del Covid
che lo aveva colpito al rientro della doppia trasferta di
Szolnok e Savona. I biancoverdi hanno recuperato dalle fatiche
delle scorse settimane e sono pronti ad andare a Palermo per
giocarsi le proprie possibilità e provare a portare a casa un
risultato positivo.

Alla vigilia del match, coach Stefano Piccardo presenta questa
importante sfida: “Questo è un derby, una gara molto sentita
fra  due  squadre  siciliane  che,  successivamente,  si
affronteranno per un obiettivo ancora più grande in Europa. Ma
questa è innanzitutto una partita di campionato e va presa
come  tale.  Sappiamo  che  andiamo  a  giocarcela  senza  un
giocatore importante (Mirarchi) e con un altro (Napolitano)
che c’è ma non so ancora se scenderà in acqua, contro una
formazione  che  quest’anno  si  è  attrezzata  in  maniera
importante.  Sarà  un  impegno  serio,  poi  tutto  quello  che
attiene  le  condizioni  psicologiche  o  le  difficoltà  che
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potremmo incontrare costituisce sempre un momento di crescita
per la squadra. Ben vengano queste tensioni, e questi momenti,
soprattutto  per  il  tipo  di  squadra  che  siamo.  A  livello
mentale stiamo bene, i ragazzi hanno voglia di giocare questa
partita e quelle successive con Brescia e Salerno. Sotto il
punto di vista delle energie fisiche, è inevitabile che, con
due giocatori in meno, ci siano stati dei momenti in cui siamo
mancati un po’ e abbiamo giocato in maniera più disordinata. A
Palermo dovremo fare di necessità virtù, contro una squadra
che, sono sicuro, preparerà la partita nella maniera giusta.
Cosa che speriamo di fare anche noi ”.

Il tecnico biancoverde conosce bene il Telimar e i suoi punti
di  forza:  “Loro  sono  una  formazione  difficilissima  da
affrontare,  come  sono  difficili  tutte  quelle  allenate  da
Baldineti, che per me, sotto il punto di vista lavorativo, è
sempre un’ispirazione, in quanto aggiunge sempre qualcosa a
livello tattico. Le squadre allenate da lui sono famose per la
sua  difesa,  che  sa  far  giocare  molto  bene.  Bisogna  avere
pazienza, cercare di attaccarla nel modo giusto, provando a
trovare gli spazi. Questa, secondo me, sarà la chiave della
partita, da una parte e dall’altra”.

Del derby parla anche il giovane biancoverde Francesco Cassia,
che sottolinea, come fatto dal suo coach, la voglia della
squadra  di  giocare  questa  partita:  “Fisicamente  stiamo
benissimo,  perché,  da  inizio  anno,  con  la  preparazione,
abbiamo lavorato molto bene. Mentalmente anche, non ci siamo
fatti scoraggiare dall’assenza di Christian e Cristiano. Senza
di loro, che sono due pezzi fondamentali della squadra, siamo
riusciti comunque ad esprimere un buon livello di gioco e a
vincere,  e  questo  ci  ha  dato  forza  e  consapevolezza  come
gruppo. Poi un derby è sempre un derby, si affronta sempre con
la mentalità giusta e con le giuste motivazioni, quindi siamo
carichi. Noi andiamo là per vincere. Se siamo al completo o
no, noi giochiamo sempre per vincere. Siamo cresciuti come
livello di gioco e stiamo crescendo anche mentalmente, quindi



non facciamo più ragionamenti di classifica o punti, anche in
trasferta andiamo sempre per cercare i tre punti, sia che si
giochi contro l’ultima che contro la prima in classifica”.

 

Siracusa. Oltre 1.700 euro e
droga,un  arresto  e  due
denunce: coinvolta una 18enne
Durante un controllo in via Santi Amato, nota piazza dello
spaccio siracusana, gli agenti hanno sottoposto a controllo un
uomo  di  46  anni  trovandolo  in  possesso  di  vario  tipo  di
sostanze stupefacenti (cocaina, crack ed hashish).
Per tali motivi l’uomo è stato denunciato per il reato di
detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti.
Inoltre,  durante  un  controllo  ad  un  giovane  di  21  anni,
sottoposto agli arresti domiciliari, gli agenti notavano che
due  giovani  in  sua  compagnia  tentavano  di  fuggire
dall’appartamento  di  quest’ultimo.
Bloccati ed identificati i due giovani, rispettivamente un
ragazzo di 20 anni ed una ragazza di 18, sono stati trovati in
possesso di 19 dosi di cocaina, 7 di crack e 13 di hashish.
Inoltre,  all’interno  dell’abitazione  sono  stati  rinvenuti
1.700 euro probabile provento dell’attività di spaccio.
I tre giovani sono stati tutti denunciati per detenzione ai
fini  di  spaccio  di  sostanze  stupefacente  e  l’arrestato
domiciliare anche per il reato di violazione degli obblighi
cui è sottoposto.
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Giornata  della  disabilità,
convegno  a  Melilli:
“Abilitati a vivere”
Si svolgerà sabato 4 dicembre, in occasione della Giornata
Internazionale delle persone disabili, a partire dalle 15:00,
presso l’aula consiliare del Comune, il convegno dal titolo,
“Abilitati  a  Vivere:  diritti,  parole  e  prospettive  sulla
disabilità”. Il convegno è organizzato dal Comune di Melilli,
in collaborazione con la Garante dei Diritti delle persone
disabili, dott.ssa Veronica Castro e con la Consulta sulla
disabilità.
Interverranno:  Il  Sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Carta,  il
Presidente  dell’Ordine  degli  Avvocati,  Carmelo  Greco,  gli
avvocati Francesco Favi e Maria Rita Ielasi, il Direttore
sanitario dell’Asp Siracusa, Salvatore Madonia, il Presidente
dell’Ordine dei medici della provincia di Siracusa, Anselmo
Madeddu, la Presidente dell’Ordine degli Psicologi, Gaetana
D’Agostino,  il  Prof.  Francesco  Pira,  dell’Università  di
Messina, il giornalista Pippo Cascio, la dirigente scolastica
Maria Concetta Castorina e la consigliera dell’Ordine degli
assistenti sociali, Maria Concetta Storaci.Il Convegno, aperto
a tutti, è da diritto a crediti formativi per le categorie
degli avvocati, degli assistenti sociali e dei giornalisti ai
quali  verrà  rilasciato  attestato  di  partecipazione.In
occasione del convegno verranno inoltre premiati i primi dieci
studenti vincitori del concorso ” Nei tuoi panni” rivolto alle
classi quarte e quinte elementari.Prenotazioni all’indirizzo
email: consultadisabilita@comunemelilli.it.
Ingresso con Green pass.
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Siracusa. “Dona un giocattolo
a  chi  non  ne  ha”,  dal  3
dicembre  al  Centro
Commerciale Archimede
Si  chiama  “Dona  un  giocattolo  a  chi  non  ne  ha”  ed  è
l’iniziativa  organizzata  dal  3  al  19  dicembre  dal  Centro
Commerciale  Archimede  in  collaborazione  con  “La  bacchetta
magica” e “L’armadio di Coccolella”.

Scopo  dell’iniziativa  è  quello  di  raccogliere  giocattoli
usati   da  poter  destinare  per  Natale  ai  bambini  meno
fortunati.  Tutte  le  famiglie  e  tutti  i  bambini  che  si
recheranno  all’interno  del  Centro  commerciale,  quindi,
potranno portare un giocattolo nuovo o usato – ma in buone
condizioni  –  ai  volontari  delle  associazioni.  Un’azione
benefica che oltre a regalare un sorriso a famiglie e bambini
in difficoltà vuole incentivare anche quel senso di “riciclo”
o meglio di “riuso” dei giocattoli. Il punto di raccolta è
stato inserito nel contesto del Mercatino di Natale con le
casette  in  legno,  allestito  anche  quest’anno  all’ingresso
principale del Centro.

“La bacchetta magica da 9 anni ormai promuove l’evento “Dona
un  sorriso  con  un  gioco”  che  vede  coinvolta  tutta  la
cittadinanza  che  dona  giochi,  alimenti  e  dolciumi  per  il
periodo natalizio che saranno poi distribuite con l’aiuto dei
tanti volontari alle famiglie che vivono momenti di disagio
socio-economico.  

All’interno de’ La bacchetta magica abbiamo creato la banca
del tempo L’Armadio di Coccolella attraverso la quale durante
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tutto  l’anno  ci  prendiamo  cura  dei  bisogni  primari  delle
famiglie che si rivolgono a noi per un aiuto, in cambio, per
non alimentare il concetto dell’assistenzialismo e del tutto è
dovuto,  chi  riceve  offre  servizi  alla  collettività
indistintamente da chi abbia ricevuto. Sabato mattina sarà
addobbato  “L’albero  della  solidarietà”  con  intervento  dei
presidenti delle associazioni del mondo del terzo settore e
l’assessore alle politiche sociali e alla cultura. Speriamo di
riuscire  a  sensibilizzare  in  questo  momento  di  emergenza
sanitaria che ha portato gravi conseguenze a chi viveva già il
disagio economico e di riuscire a sollecitare ancor di più
l’amministrazione pubblica e il cittadino a porgere una mano
al più debole.” Queste le parole della Dott.ssa Antonella
Quattropani  presidente  La  Bacchetta  Magica  e  l’Armadio  di
Coccolella.

“Il  Centro  Commerciale  crede  nel  valore  della  comunità  e
vicinanza  al  territorio,  siamo  convinti  –  dice  Francesco
Pizzimenti, direttore del Centro Commerciale Archimede – che
la  solidarietà  tra  persone  sia  una  chiave  importante  per
affrontare  il  periodo  storico  in  cui  ci  troviamo.  I
giocattoli – aggiunge – durano poco perché i bambini crescono.
Questo fa sì che i giochi dei bimbi abbiano una vita media
molto breve e che le famiglie se ne disfacciano in poco tempo.
Insieme  alla  Dottoressa  Antonella  Quattropani  –  prosegue
– vogliamo regalare una seconda vita ai giochi, limitando
quindi lo spreco e regalando un Natale felice a chi è meno
fortunato di noi. D’altronde è nel DNA del Centro Commerciale
Archimede – conclude Pizzimenti – mettersi al servizio del
territorio cosi come già fatto lo scorso anno con la donazione
di 20 tablet ai reparti COVID degli ospedali siracusani.”

Tutti  i  giochi  potranno  essere  consegnati  dal  3  al  19
dicembre, dal lunedì al venerdì dalle 15 alle 20.30, mentre il
sabato e i festivi dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 20.30.

Se la donazione riguarderà giocattoli usati, questi dovranno
essere in ottimo stato, integri, puliti e funzionanti.



Contributi  alle  associazioni
sportive  dilettantistiche:
pubblicato l’avviso
Pubblicato all’Albo pretorio l’Avviso pubblico rivolto alle
Associazioni  sportive  dilettantistiche  per  accedere  ai
contributi economici straordinari. L’ammontare dei fondi sarà
destinato per il 50% per la valorizzazione a sostegno delle
Associazioni con sede legale nel territorio del Comune che
hanno  ottenuto  evidenze  di  eccellenza  nel  corso  dell’anno
passato; il 10% andrà per i progetti di innovazione sociale,
con  particolare  riferimento  alla  promozione  dell’inclusione
nella  pratica  sportiva  delle  persone  diversamente  abili
nell’anno 2020; il 40% a sostegno della partecipazione di
atleti  a  manifestazioni  sportive  e  campionati  a  livello
nazionale ed internazionale nello scorso anno. I requisiti per
accedere ai contributi, i criteri di valutazione per la loro
assegnazione e la documentazione richiesta sono consultabili
sul sito istituzionale del Comune.
“Questi contributi- dichiarano il sindaco Francesco Italia e
l’assessore allo Sport Andrea Buccheri- vogliono essere un
sostegno a favore di quelle società che riescono a raccogliere
successi nelle rispettive discipline sportive e che in qualche
caso sono delle vere e proprie eccellenze che danno lustro e
visibilità alla città. Sappiamo che si tratta di somme che non
possono sanare gli effetti dannosi di questi anni di pandemia,
pagati  dai  sodalizi  in  termini  di  interruzione  o  decisa
riduzione delle attività, ma sono pur sempre un segnale di
attenzione da parte dell’Amministrazione per accompagnarne la
ripresa”.
Le  istanze  dovranno  essere  presentate  utilizzando
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esclusivamente  il  modulo  allegato  all’avviso  pubblico.
Dovranno pervenire entro e non oltre le 12 di venerdì 10
dicembre  con  pec  all’indirizzo
sport@comune.siracusa.legalmail.it;  o  con  raccomandata  A/R
all’indirizzo  Protocollo  generale  del  Comune  di  Siracusa,
piazza Duomo n. 4, Siracusa.


